N o	2019年度 議会報告会 感想・自由意見	会場	班
1	開催場所が、住んでる場所に近いから行きやすかった。	春日公民館	1
2	身近に感じられてよかった!!	春日公民館	1
3	質問等の意見を行政に対し上申下さい。又、参加者が少なかったのは、残念に思います。	春日公民館	1
4	議会の活動内容が分かったほか、要望等も聞いてもらい良かったと 思う。	春日公民館	1
5	学校形式の机の並びでの報告会以外に、車座となっていろいろ話が 聞けるような報告会も検討していただきたい。	春日公民館	1
6	パワーポイントでの説明が良い。	東与賀保健 福祉センター	5
7	また開催されたら参加したいです。	東与賀保健 福祉センター	5
8	市民のみなさんに市議会の説明を丁寧にされていることがわかった。	東与賀保健 福祉センター	5
9	議会に興味がわきました。ありがとうございます。	東与賀保健 福祉センター	5
10	年度別国民健康、高齢者保健の歳出円グラフを	東与賀保健 福祉センター	5
11	農繁期ということもあり、出席が少なく残念でした。	東与賀保健 福祉センター	5
12	ご苦労様です。市政発展に頑張って下さい。	東与賀保健 福祉センター	5
13	議員の報告を少ない時間で、議論を多くしてほしい	開成公民館	2
14	市民と議員との真剣な意見交換の場として大変注目される報告会ではないかと思っています。	開成公民館	2
15	土日に市議さんに来てもらっているのに、参加者が少なくもったい ないのでもっと広報を広げてもらいたい。	開成公民館	2
16	駐車場が、市の中心部ではなかったから、駐車場に余裕があってよ かった。	エコプラザ	1
17	佐賀市に初めてくる人が、地名を知っていて、どのバスに乗ればいいかを全員知っていると思わないでほしい。「詳しくはWEBで」としたいなら、検索ワードを用意してほしい(広域マップと詳細マップなどを活用)。佐賀→福岡天神と佐賀→福岡空港のバスを乗り間違えて、飛行機に乗れなかった人がいるので、そういう人がいなくなるような、案内をお願いします。 佐賀市はどこを目指すのですか。①福岡のベッドタウン②長崎への優秀な経由地③目的地	エコプラザ	1

N o	2019年度 議会報告会 感想・自由意見	会場	班
4.0	市議の皆様今後ともごくろうさんですので、よろしくお願いしま	9 — 110	_
18	चं 。	エコプラザ	1
19	生の声がたくさん聞ける機会がありがたい。	エコプラザ	1
	佐賀市内を自転車で気軽にまわれる自転車観光県に整備してほし		
20	い。専用道路をつくると障がい者、幼児などにやさしく事故も減る	エコプラザ	1
	と思う。観光客も安心して回れるので増えると思います。		
21	回答が明確でないのがあった。	エコプラザ	1
	市役所の職員として市議会の皆さんの報告を聞きました。丁寧に説		1
	明されていて、市民の皆さんも、佐賀市の事業、予算がよくわから		
	れたと思います。多くの様々なご意見もあり、市としてしっかりと	~ - ıı»	
22	受け止めなければいけないと感じました。6月議会で、ご質問があ	エコプラザ	
	るかと思います。市民が暮らしやすい佐賀市になるよう、取り組み		
	たいと思います。		
23	丁寧なご説明ありがとうございました。	エコプラザ	1
24	開催場所は、各校区の中心・公民館で開催した方がよい。	エコプラザ	1
	即次は、マダが取れたか、ナマレナもフかもしれてはしが、木本は		1
25	開催は、予約が取れなかったこともあるかもしれませんが、本来は	エコプラザ	
	公民館がよい。→大和・金立地区の人は、エコプラザが便利かな。		
26	9会場ではなく、4~5会場でよいのではないか。	エコプラザ	1
	市議の方々に出身地区以外が抱える諸問題に気づいていただき、一		
27	方で市民の発言の場を提供していただくことは、大変有意義だと思	南川副公民館	2
	う。		
28	麦刈収穫期などの期間を外して開催してもらいたい。	南川副公民館	2
29	私達の地区では空き家が年々増えてきている。対策は考えられてお	南川副公民館	2
29	られますか?	用川町公民店	
30	オスプレイ問題は佐賀市で住民投票にしてほしい。	南川副公民館	2
31	質疑応答の時間を長くして欲しい。	南川副公民館	2
	川副町ならではのオスプレイ問題がありました。残念ながら適正な	南川副公民館	2
32	答弁がありません。秀島市長は公害防止協定の解決が最優先である		
32	と明言している。市議も同意を発表して貰いたかった。佐賀空港特		
	別委員会を立ち上げて!		
33	他市に先がけての開催に感謝と敬意を表したい	南川副公民館	2
34	オスプレイ問題について、地域に出向いて意見を聞いてほしい。特	古川可八兄命	2
34	別委員会の再開を強く要望します。	南川副公民館	۷
35	町と議会報告会はいいことです。けれど、町内問題ばかりではな	南川副公民館	
	く、校区問題とかに分かれてもいいと思うけれど、もっと違った意		2
	味でも意見ができないかと思います。		
36	佐賀空港特別委員会を是非設置して充分な議論して下さい。	南川副公民館	2

		Ι	
Νo	2019年度 議会報告会 感想・自由意見	会場	班
37	議会報告会は必要と思う。もっと市民が参加してほしい。	南川副公民館	2
38	大変参考になりました。今後も参加したいと考えています。	赤松公民館	4
39	地域との意見交換を主に開催して下さい。	赤松公民館	4
40	人口減少が問題になっているなか他県から来る方が住みやすくする	赤松公民館	4
	ため、農業振興地域50戸連たんを緩和すべき。	小松公氏 語	4
41	人口減少に歯止めを!高齢化の問題を考えてほしい!	赤松公民館	4
42	実施時期・時間を考えてほしい。農繁期の最中しかも昼間。(考え	蓮池公民館	3
42	られない実施時期です。)	建池五八品	3
43	空き家対策を考えてほしい!	蓮池公民館	3
44	議会活動が「見える化」になっているようです。	蓮池公民館	3
45	駐車場が不足	勧興公民館	3
46	議員の方々も忙しいと思うが、各校区1会場又は地元の議員さんを	勧興公民館	3
10	入れての会場づくりをしてはどうか。		J
	各委員会からの報告は、議会だよりを読んでいるので、大体のこと		
47	は理解している。それより、各校区での問題点の意識を聞く時間を	 勧興公民館	3
''	取ってもらいたい。3校区か4校区での1箇所の開催について検討し		
	てもらいたい。		
48	出席者の少ないのが残念ですね。今後の問題ではないか。アンケー	┃ ┃ 勧興公民館	3
	トの必要性についても検討は。		
	三瀬・富士町の昭和バスの路線の廃止について、高齢化も進み大変		
	になりますので、老後の交通便が少しでも良い方向になるように望		
	んでいます。		
	初めて参加してみましたけど、議会だよりは時々読んでいますけ		
	と、参加して各部門別にくわしく説明をしていだきよかったです。	三瀬公民館	5
	各議員さんにお願いしたいのは、三瀬村は人口減少で高齢化も進ん		
49	でいますので、住みやすい三瀬で明るく楽しい生活が今後出来てい		
73	けるようにお願いを致します。		
	1. 診療所が末永く継続していけるようにお願いします。		
	2. 保険センターに設置の流水浴も健康にとってはすごく役に立つ		
	と思いますので、廃止されることが無いようにお願いいたします。		
	3.交通問題を心配しています		
	今日はありがとうございました。		
50	市内重視傾向が多いが、地域振興を期待していた為、もう少し中山	三瀬公民館	5
	間地の発展について話してもらいたかった。		
51	湖畔荘問題は村民の関心が高い。もう一度元気になって欲しい。	三瀬公民館	5
		•	

N o	2019年度 議会報告会 感想・自由意見	会場	班
52	本日質問で湖畔荘の問題が上がりました。早急に進めていただきた		
	い。北山ダムの景観が悪くなるので、湖畔荘のとりこわしを願いま	三瀬公民館	5
	す。		
53	陳情ではないが、もっと話し合いが必要と思う。	三瀬公民館	5
54	日曜日の開催では、参加者が少ないのではないでしょうか。	三瀬公民館	5
	湖畔荘の件、もっと引き続き教えてほしい。		
55	議会報告会の連絡(開催)をもっと早く知りたい。(次回から参加	三瀬公民館	5
	します)		
	地域にはその地域固有の問題、切実な悩みがあることを実感しまし	三瀬公民館	
56	た。別の地区の報告会に参加するのは新たな発見があるので、お勧		5
30	めしたいと思います。また、参加者は、男性が中心なので、ぜひご		5
	夫婦でと呼びかけてはどうでしょう。		
57	司会の進行が良かった。住民基本条例についての説明を知りたかっ	三瀬公民館	5
	た。	二概公氏铝	5
58	住民の要望を理解しているのだろうか?	三瀬公民館	5